

瀧本議員（民主県政会）

平成 27 年 9 月 28 日

教育長 答 弁 実 録

（ 教 育 委 員 会 ）

（問）教職員に役立つホームページのコンテンツについて

教職員の皆さんは、県教育委員会が実施する研修のほかにも、各種研修会や研究会等に参加して、自己研さんしていると思うが、県教育委員会のホームページには、それら研修に関する情報は掲載されていない。

研修資料などをホームページ、あるいは教職員間で情報共有できるイントラネット等に掲載すれば、研修に参加していない教職員も参考にすることができ、また、研修資料以外にも、例えば、他県や他校における先進的事例などを掲載すれば、出張に行かなくても効率的に情報が共有でき、大変有効であると思うが、ホームページ等にこのような情報を掲載することについて、所見を伺う。

（答）

優れた教育実践の情報に対する教職員のニーズは高く、例えば、県立教育センターのホームページでは、1, 300件近くの学習指導案を公開しております。

そのアクセス数も毎年1万件を超えていることなどから、研修資料などの教育情報をホームページ上に掲載していくことは、教職員の指導力の向上を図っていく上で、大変有効であると認識をいたしております。

教育委員会といたしましては、教職員の教育活動の充実に向けた様々な情報を、ホームページ等を通して、積極的に発信してまいります。